

Generalversammlung vom 02. März 2015

Bericht der Juniorenabteilung

Rückblick

Wie in den Vereinen in unserer Umgebung sind die Wartelisten im Frühling schon gross, sodass auch unser Verein in diesem Sommer die Juniorenabteilung vergrössert hat, wobei unterdessen die Zahl der Junioren auf dem Maximum angelangt ist, sodass eine weitere Erweiterung der Juniorenabteilung nicht mehr möglich ist. Im Rückblick haben im Herbst über 40 Junioren neu in unserem Verein trainiert bzw. an Spieltagen teilgenommen, und es wird sich weisen, ob der Verein diese Anzahl auch in Zukunft vertragen kann.

Für die Vorrunde 2014-2015 hat der Verein 12 Teams (1 B, 2 C, 2 D, 3 E, 3 F und 1 G) zusammengestellt, wobei die Resultate unterschiedlich waren, in der Endabrechnung allerdings positiv zu werten sind.

Nicht zu den 12 Teams gehören die A+-Junioren, in unserem Verein zu den Aktiven gezählt, allerdings ist unsere Juniorenabteilung froh, neu dieses Team zu haben, wobei die Resulate über den Erwartungen waren, und das Team von Roger Russenberger lange mit dem Aufsteiger Buchs-Dällikon mithalten konnte.

Das B-Team, neu von Adi Hasic trainiert, zeigte eine gute Vorrunde, klassierte sich im vorderen Mittelfeld, wobei der Abstand zu Regensdorf/YF-Juve (beides Reserveteams von Coca Cola-Mannschaften) punktemässig grösser war als die Leistung auf dem Platz.

Das Ca (Trainer Samir Hadzic) stieg mit grossen Erwartungen in die Vorrunde, aber die Trainingsleistungen wurden selten in den Meisterschaftsspielen 100% umgesetzt. In allen Spielen waren sie dem Gegner ebenbürdig, zuviele Geschenke während des Spiels kosteten immer wieder unnötige Punktverluste. Das Cb (Trainer Dani Meier) stieg mit wenig Ambitionen in den Spielbetrieb 9ner Fussball, 2.Stärkeklasse. Das Team steigerte sich von Spiel zu Spiel, und mit nur 2 Niederlagen war ein Platz in der Spitzengruppe perfekt. Herzliche Gratulation.

Das Da-Team von Fred Maurer stieg mit einen knappen Kader in die Meisterschaft der 1.Stärkeklasse, aber die Leistungen waren beachtlich, sodass ein Mittelfeldplatz der verdiente Lohn war. Das letztjährige Ea-Team von Peter Müller wollte sich in der 2.Stärkeklasse von seiner besten Seite zeigen, die Punkteausbeute war zu gering, denn in vielen Spielen bauten sie die Gegner mit Eigenfehlern immer wieder auf. Die Kader der D-Teams waren unterschiedlich gross, eine Rekrutierung eines drittes Teams scheiterte aus verschiedenen Gründen, u.a. hat der Heuel keinen Platz mehr für eine Mannschaft im 9ner Fussball.

Unterschiedlich haben sich in diesem Herbst die E-Junioren präsentiert. Das Ea (Petros Kouvatsis kam über Umwegen (3.Stärkeklasse) in die 2.Stärkeklasse, und mit ihren Leistungen haben die Boys einen Spitzenplatz erspielt. Das Eb (Ingo Neugebauer) spielte aus Versehen in der 2.Stärkeklasse, sodass die Jungs in einigen Spielen überfordert waren. Das neu zusammengestellte Ec (Valdrin Ibrahimi) war in der 3.Stärkeklasse erfreulicherweise ebenbürdig, ein Mittelfeldplatz war der verdiente Lohn.

Die F-Junioren (Pascal Richard, Stefan Moser und Martin Beer, die Teamleiter) waren wiederum im Turnierbetrieb involviert, und die Trainings (zweimal pro Woche) zeigten im

Verlaufe des Herbst ihre Früchte. Das gleiche gilt für die G-Junioren, eine grosse Anzahl fussballbegeisterte Jungs und zwei Mädchen lernen unter Cem Güldali das Fussball-ABC.

Im Winter sind alle Teams in Hallenturnieren beschäftigt, und sobald der Winter vorbei ist, werden die Mannschaften wieder auf dem Heuel anzutreffen sein.

Am Clausturnier 2014 waren über 190 Junioren im Einsatz, am Morgen die E-G-Junioren und am Nachmittag die B-D-Junioren. Dank dem Einsatz der Trainer und weitere Helfern konnte die Turniere erfolgsreich durchgeführt werden.

Ausblick

In der Rückrunde werden die Teams Cb und Ea in einer höheren Spielklasse ihre Leistungen zeigen. Bei den Db-Junioren wird ein neuer Trainer versuchen, die Erfolge von Peter Müller weiterzuführen. Die restlichen Teams werden versuchen, Ihre Resulate der Vorrunde zu übertreffen.

Auch in diesem Jahr sind das Junioren-Camp, Vorbereitungsturnier und Clausturnier nebst den Meisterschaftsspielen auf dem Programm, und Trainer und Spieler würden sich auf Euren Besuch freuen.

An dieser Stelle möchte ich dem Vorstand, Trainern und Betreuern für ihren unermüdlichen Einsatz danken, unsere Junioren haben dies verdient. Ohne sie könnten alle unsere Junioren nicht trainieren und spielen.

Als Junioren-Obmann habe ich nach 16 Monaten auf den 30.11.2014 meinen Rücktritt eingereicht, da mir im Vorstand die nötige Unterstützung gefehlt hat. Zuviele Projekte wurden in den letzten Monaten aufs Eis gelegt, und ich hoffe, dass der neue Junioren-Obmann die nötige Hilfe erhalten wird.

Fredi Leiser

Ex-Junioren-Obmann SVR